Avertissement

Un certain nombre de lecteurs seront peut être choqués par le caractère « inachevé » des articles qui suivent. Mais nous ne pensons pas qu'il y ait là négligence de notre part; plus profondément cet inachèvement renvoie à l'effondrement de tout fonds dogmatique marxiste. Et il est clair aujourd'hui que mémoire et vie doivent être à nouveau conférées à la théorie révolutionnaire, il ne nous appartient pas de servir de petits plats achevés tout chauds, mais simplement de frayer de nouvelles pistes et de désembourber d'anciennes voies. Le choix même du thème de la petite-bourgeoisie, véritable écheveau, carrefour d'interrogations pour tout marxiste, interdisait une présentation dogmatique fortement structurée.

Que la suite de cette production (un n° 2 est en préparation sur le stalinisme) demeure à l'image de ce numéro, c'est-à-dire organe de débats et controverses pour ceux des militants de la Ligue communiste et ceux de leurs sympathisants ou interlocuteurs au sein de l'avant-garde qui sont attachés à la construction de la théorie révolutionnaire, véhicule de la conscience révolutionnaire.

> NIEMETZ, JEDERMANN, BUZARD, KALLOWITZ, ABRAMOVICI, NOIRAUD, militants de la Ligue communiste.